



Importante donación de sangre en el Instituto «Azuer»



Desde el Instituto de Educación Secundaria «Azuer» ha surgido una importante iniciativa que ha convertido a la comunidad escolar en donante de sangre. Así, el día 4 de junio se realizaba una extracción especial a la que acudieron más de cincuenta personas entre profesores, padres y alumnos, algunos de los cuales fueron rechazados por diversas causas, realizándose un total de cuarenta extracciones.

De estas donaciones, el sesenta por ciento correspondió a mujeres y, lógicamente, el cuarenta por ciento restante fue de hombres. Se ha de hacer mención especial a la colaboración prestada por Rafael Cornejo y Luisa Millán, director y secretaria del centro respectivamente, que a través de varias reuniones con la Hermandad de Donantes de Manzanares se ha conseguido traer una unidad móvil,

compuesta por camilleros, ATS y personal especializado para este fin: Pedro Esposito, del Departamento de Hematología del Hospital Nuestra Sra. de Alarcos de Ciudad Real, y Gregorio Gómez-Pimpolo, ATS-Coordinador; y la colaboración especial de Feli Crespo, Secretaria Provincial de la Hermandad de Donantes de Ciudad Real.

Los manzanareños continúan sumándose a las donaciones de sangre

Según nos informaba Juan Huertas, presidente de la Hermandad de Donantes de Sangre de Manzanares, durante los días 16 y 17 de junio se realizaron en nuestra ciudad dos extracciones, siendo reconocidas en la primera 150 personas, de las cuales 31 fueron rechazadas, quedando por tanto 119 donaciones, con 14 nuevos donantes. En la segunda fueron reconocidas 115 personas, 11 rechazadas, por lo que 104 donaciones, y otros 14 nuevos donantes.

Ambas extracciones fueron realizadas por los Equipos de Hematología del Hospital Provincial Nuestra Sra. de Alarcos, bajo la dirección de los doctores Lorenzo Sánchez Bastante y Mercedes Tomás, que contaron con la colaboración de Feli Crespo y María del Mar Romero, además de ATS, auxiliares, celador y conductor, todos ellos de la Hermandad Provincial.

Generosidad de los manzanareños y buena organización de la Junta Local son las notas más sobresalientes de estas donaciones.



HELADERIA VALENCIANA

Los auténticos helados artesanos



c/. Empedrada, 17 - Teléfono móvil: 929 52 81 18
13200 MANZANARES (Ciudad Real)

